



Sensibilisation à la culture autochtone 15 000 \$ ont été attribués pour encourager des initiatives

Parents partenaires en éducation (PPE), organisme provincial à but non lucratif, est fier d'annoncer qu'il est l'heureux récipiendaire d'une subvention de 15 000\$ dans le cadre du programme « Ottawa Bilingue » de l'Assemblée des Communautés Francophones d'Ottawa (ACFO). Cette subvention permettra à PPE de réaliser les activités de son projet "Favorisons l'inclusion des parents autochtones dans nos communautés scolaires". Par l'entremise de ce projet, **PPE vise une inclusion optimale des parents Premières Nations, Métis et Inuit dans les communautés scolaires et aussi à les rapprocher de tous les acteurs de cette communauté.**

“Nous nous distinguons par notre volonté d'intégrer l'inclusion et la diversité de façon significative dans toutes les actions de PPE. Nous comprenons l'importance de la diversité de nos parents dans nos communautés et, nous déployons les efforts nécessaires pour sensibiliser et encourager nos partenaires à poser des gestes/actions d'inclusion à leur égard afin de rendre nos communautés plus fortes, vibrantes et dynamiques ”

Balguissa Ouedraogo, directrice des projets d'inclusion

Le programme Ottawa bilingue a pour objectif de renforcer le caractère bilingue d'Ottawa, de promouvoir la francophonie et de valoriser les intérêts collectifs de la communauté francophone sur l'ensemble du territoire de la Ville d'Ottawa en investissant dans des projets concrets, par et pour la communauté.

Le projet financé "Favorisons l'inclusion des parents autochtones dans nos communautés scolaires" est réalisé à Ottawa et vise une inclusion optimale des parents autochtones à Ottawa dans les communautés scolaires. Grâce à ce projet, PPE contribuera à éclairer davantage les communautés scolaires sur la réalité des peuples autochtones et à les sensibiliser sur le passé de ces peuples. Ce projet permettra également à PPE d'encourager les partenaires scolaires à poser des gestes /actions favorisant leur inclusion.

Nous exprimons notre reconnaissance à l'ACFO, au gouvernement du Canada et Ottawa Bilingue qui investissent financièrement à renforcer le caractère bilingue d'Ottawa, à promouvoir la francophonie et à valoriser les intérêts collectifs de la communauté francophone sur l'ensemble du territoire de la Ville d'Ottawa.

Pour plus de renseignements sur Parents partenaires en éducation, visitez notre site web à www.ppeontario.ca

Pour toutes questions ou pour des demandes d'entrevues, veuillez contacter : **Nathalie Lachance**
coordonnatrice aux communications et de la promotion
communication@ppeontario.ca 905-329-3266